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小栗旬爆初入行月入$600
日本男星小栗旬在前晚播出的電

視節目《TOKIO kakeru》中，透
露初入行時是按工作量計收入，記
得第一個月只拍了一本雜誌，僅得
9,000日圓(約600港元)收入，當時
真的很驚訝，想不到工資只有這麼
少，心想連房租都不夠錢付，而負
責主持的男子組合TOKIO聽後也
大感驚訝。
另外，小栗旬又透露一件趣事，
指有次他和妻子山田優搭新幹線，
入到車廂竟見到TOKIO一字排開
坐着，雙方都嚇了一跳，TOKIO
更馬上站起來鞠躬打招呼，場面搞
笑。 ■■文：Mana ■■小栗旬小栗旬 網上圖片網上圖片

BIGBANG稱霸金唱片音源部
T.O.P暗示玩多一年入伍

該節目集合46間娛樂公司，共101名
女練習生分組進行對決，從而選出

11名女生組隊，於今年4月3日正式出
道。談到為何邀請張根碩出演，電視台
高層韓東哲(音譯)局長表示兩年前開始計
劃該節目，當時想如果由張根碩做主
持，不知道會怎樣，有感他是最適合的
人選，因他是世界大明星，協商了很久
他才答允。

無地方使錢
張根碩聽後表示：「跟韓局長很久之
前已經認識，他早前突然常常聯絡我，
有種誘我上當的感覺。後來知道這節目
是幫101名女生圓夢，對此產生好奇而決
定出演。」他形容自己是練習生們的心
靈導師，管理她們的心理狀態，他更直
言：「如果她們被淘汰後會哭着離開，
我建議她們現在就退出吧！始終只有11

名會成功，90名會被淘汰，她們要首先
考慮能否接受這個衝擊。雖然這個節目
是有點殘忍，但動機是好的，淘汰者可
以知道自己有什麼不足，重新在公司接
受訓練。」
另外，被問到早前豪請練習生們食炸

雞，張根碩解釋當時她們為了拍攝第一
個舞台表演，連續拍了20個小時，很辛
苦，想慰勞一下她們，便問她們想食什
麼，她們謂想食炸雞，所以就請她們吃
了。他更笑言：「最近沒有什麼工作，
沒有地方用錢。」張根碩對眾練習生非
常好，昨日更趁機問韓局長自己正計劃
辦亞巡，勝出者可否參與其亞巡，又問
會否有第二季？但韓局長以現在是記者
提問時間而拒絕回答。

As One封口拒談
《PRODUCE 101》將於今晚首播，

共有11集。在官網公開的參賽者資料
中，發現香港女子組合As One的中
韓混血兒成員Shin(吳思佳)亦有份參
賽，她在自我介紹短片中，分別用韓
文、英文和廣東話作自我介紹，她更
接受劇組的特別挑戰，在看不見的情
況下摸死雞，嚇到她不斷尖叫。本報曾
向其事務所查詢，但經理人表示因與電
視台簽了保密協議，她和3位隊友都不便
接受訪問。 ■■文：Mana

韓國男星張根碩昨日下午一身型格打扮現身首爾汝矣島63大樓，以導師兼主持身份出席女子組合養成企

劃綜藝節目《PRODUCE 101》的製作發佈會，同場的還有前Brown Eyed Girls隊長JeA、女星朴嘉熙、

饒舌女歌手Cheetah、女演員金成恩等人。席間，自稱是心靈導師的張根碩未開始已叫參賽者想清楚，如果

承受不了壓力最好現在就退出，認真嚴謹。而Shin@As One則成為唯一港女代表與眾韓妹爭出線。

韓國音樂盛事第30屆金唱片頒獎典禮前晚
起一連兩晚在首爾慶熙大學和平殿堂隆重舉
行，前晚率先頒發音源部獎項，人氣組合
BIGBANG拿下本獎、愛奇藝藝人獎和最高榮
譽的大獎，成當晚大贏家。不過，T.O.P發表
得獎感言時表示：「說真的，5名成員一齊站
在舞台的時間，似乎只有這一年了。在這一
年內，我們會更加努力，以好音樂報答大
家。」因一直傳聞T.O.P將於今年內入伍，聽
其感言，似乎將於今年底入伍。
另外，有「國民弟弟」稱號的韓國男歌手

李勝基昨日推出新歌《我當兵了》，宣佈將
於2月1日正式入伍。他透過經紀公司感謝大

家對他的愛戴，承諾會成為一個真正的男人
回來。而其新歌講述了自己入伍的心情，是
他送給粉絲的禮物。 ■■文：Mana

■■張根碩張根碩((右右
三三))與眾練習與眾練習
生影大合照生影大合照。。

網上圖片網上圖片

■■張根碩以一身型格打扮張根碩以一身型格打扮
出席發佈會出席發佈會。。 網上圖片網上圖片

■■張根碩張根碩((右右))
上載與其他女上載與其他女
導師的合照導師的合照。。

網上圖片網上圖片

■■ ShinShin 摸 死摸死
雞時雞時，，尖叫連尖叫連
連連。。網上圖片網上圖片

■■BIGBANGBIGBANG展示獎座展示獎座。。 網上圖片網上圖片
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香港文匯報訊（記者 陳敏
娜、李望賢）荷里活笑匠積伯
克(Jack Black)昨日現身韓國，
宣傳動畫片《功夫熊貓 3》
(Kung Fu Panda 3)。他出席完
記者會和首映禮後，更以嘉賓
身份客串韓國綜藝節目《無限
挑戰》，事前他大呼害怕，又
謂期待見到主持之一的鄭埻
夏，因對方扮熊貓激似。
在記者會上，積伯克表現活

躍，模仿佈景板上熊貓的姿
勢，擺出多個甫士，又比愛心
兼用韓文說「謝謝」。他透露
落實客串《無限挑戰》，表示
是個很大的挑戰，因沒有一個
數字大過無限，感到害怕，但
希望自己能夠如一名勇士般去
面對這挑戰，並且順利活下
來。其客串部分將於本月30日
播出。另外，他表示以前看過
《無限挑戰》主持鄭埻夏扮熊

貓的照片，大讚對方扮得神似，非常期待跟對
方見面。及後，他出席首映禮，吸引數百名粉
絲圍觀，他親切地為影迷簽名。

黃磊增肥聲演
另外，該片同日則在深圳舉辦見面會，負責
中文配音的演員黃磊、朱珠、夢工場動畫首席
執行官 Jeffrey Katzenberg等均現身支持。席
間，黃磊透露女兒多多都參與了配音，兩父女
都非常喜歡該系列電影，前兩集看了超過5
遍，很開心今次能夠參與。他更自爆為了掌握
好肥胖熊貓的聲音的「氣」，特意增肥。
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■■黃磊黃磊((左三左三))出席深圳的見面會出席深圳的見面會。。 李望賢李望賢攝攝

■■積伯克擺出多個甫士讓積伯克擺出多個甫士讓
傳媒拍照傳媒拍照。。 網上圖片網上圖片

娛聞雜碎
■美國男星麥克雷法路前日
現身英國，出席新片《焦點
追擊》首映禮時，喜與其飾
演的角色的真實人物記者
Mike Rezendes會面。

法新社
■英國巨肺天后Adele落實
出任下月15日舉行的格林美
頒獎典禮的表演嘉賓。
■電影公司昨日表示原定2017年夏季上映的科幻電
影《星戰8》，將推遲至2017年12月15日才上映。
■韓國女星韓藝瑟昨日穿金裙亮相新劇《Madame
Antoine》的製作發佈會，成功搶鏡。
■日本女星有村架純拿下日本「2016 Elan D'or新
人獎」，同獲該獎的還有柄本佑、菅田將暉、土屋
太鳳、玉山鐵二和吉田羊。

麥克雷法路麥克雷法路

■責任編輯：王藝霖 版面設計：歐鳳仙
http://www.wenweipo.com

「一帶一路」，這個由國家主席習近平於2013年提
出的經濟合作概念，已經引起世界各國的廣泛關

注。2015年 ，「一帶一路」戰略在第十二屆全國人大三次
會議上被列入政府工作報告，顯示中央非常重視「一帶一
路」戰略對未來中國經濟發展的提升作用。今年1月13日，
行政長官梁振英在特區政府《施政報告》中宣佈將成立「一
帶一路」督導委員會，負責制定香港參與「一帶一路」的政
策和策略；亦會設立「一帶一路」辦公室，主要負責推動研
究工作，並與中央及各省市政府、香港業界、專業團體和民
間團體聯絡。
中央政府、香港特區政府將「一帶一路」戰略建設列入重

點工作計劃，為國家、為香港帶來了千載難逢的發展機會。

但亦要看到，當前國家在推動「一帶一路」的過程中遇到一
定困難，原因在於中國同「一帶一路」有關國家之間的法律
有差異。「一帶一路」要想成功落實，首先要解決好各國間
的法律關係。
理順「一帶一路」有關國家間的法律關係，對於香港來說

既是挑戰亦是機遇。香港有大批通曉中國內地法律及英美法
系法律的人才，法律服務行業亦發展得非常成熟及規範。舉
辦是次「一帶一路國際論壇2016」，旨在發揮香港在法律
服務領域的優勢，打通「一帶一路」大陸法系和英美法系國
家及地區之間的法律障礙，讓香港在推動「一帶一路」戰略
的進程中發揮重要作用，為國家乃至世界經濟的發展作出新
貢獻。

香港賽馬會支持出版的《駿步人生》，旨在透過報道社會上的善行
美事，並介紹有助解決問題的方法和渠道，為香港社會注入正能量。
最新一期在1月18日出版，封面人物是行政會議召集人林煥光。

2005年離開政府的林煥光回憶道，當年看到廣告招聘奧運馬術公司
CEO，按程序應徵並獲聘。他形容籌辦馬術奧運比賽「食足驚風
散」，最後成功舉辦要感謝很多人，包括馬會行政總裁應家柏。
林煥光又說：「沒有一間機構如馬會般，為社會持續提供龐大及穩
定的資助，由銀禧體育中心，至今天的香港體育學院、演藝學院、科
技大學，差不多都由馬會包辦。不能否認若沒有馬會，香港很多重要
的公共設施根本不存在。」

由九龍樂善堂（「樂善堂」，下
同）與香港賽馬會合辦的馬壇盛事
「樂善堂盃 2015/16」（「樂善堂
盃」，下同）於本月17日假沙田馬場
舉行。「樂善堂盃」自2000年已成為
永久盃賽，賽事安排於第5場舉行，
由第3班良駒1,800米草地C賽道競
逐，參賽馬匹共14匹，陣容鼎盛。賽
事第一名最終由「東方快車」奪得，
第二名為「閃電王」，第三名為「實業風采」。
當日「樂善堂盃」出席嘉賓眾多，樂善堂常務總理會，多位政商界人士及本堂友好歡聚一堂，包括安

老事務委員會主席陳章明教授SBS太平紳士，醫療輔助隊總參事許偉光，中聯辦九龍工作部副部長盧寧
等，場面熱鬧。
樂善堂成立於1880年，乃本港歷史最悠久的慈善團體之一，向以「救災紓困、贈醫施藥、興學育
才、安老培幼」為宗旨。隨着多年來的興革，現時樂善堂轄屬機構遍佈港九新界，致力為公眾提供全面
及優質的醫療、教育、安老及社會福利等服務；並積極參與及舉辦多項社會公益及文娛康樂等活動，為
建設美好香港而努力。

林煥光接受《駿步人生》專訪
笑看人生障礙賽

為了讓香港各界更加深入了解「一帶一
路」，推動香港更好地參與國家「一帶一
路」建設，本月29日，香港世界貿易組織
研究中心、全港各區工商聯、香港基本法教
育協會等機構將在香港萬麗海景酒店舉辦
「一帶一路國際論壇2016」，邀請美國、英
國、德國、瑞士、日本、韓國、馬來西亞等
國的專家學者，闡述如何解決「一帶一路」
戰略在推動過程中遇到的問題及挑戰，並同
現場觀眾探討香港如何在「一帶一路」建設
中發揮自身優勢，促進經濟發展。

「一帶一路國際論壇2016」
將於本月29日舉行

■行政會議召集人林煥光接受
最新一期《駿步人生》專訪，
以跑馬比喻人生。

■九龍樂善堂主席梁紹安帶領一眾嘉賓高舉酒杯，祝「樂善堂
盃2015/16」順利舉行，嘉賓滿載而歸。

名駒競逐「樂善堂盃2015/16」

■主辦單位於2015年7月成功舉辦「一帶一路國際論壇」，中聯
辦副主任仇鴻，財政司司長曾俊華等嘉賓蒞臨主禮。


